



MESSAGE DE | **BUREAU DES COMMUNICATIONS
ET DES RELATIONS PUBLIQUES** |

DATE : LUNDI 21 DÉCEMBRE 2015

DESTINATAIRES : COMMUNAUTÉ UdeM

Rampe mobile : allô, bobo!

Chers membres de la communauté UdeM,

L'une des deux rampes mobiles intérieures qui relient la station de métro Université-de-Montréal et le pavillon Roger-Gaudry est en panne depuis quelques jours. Les problèmes sont tels qu'il sera impossible à la Direction des immeubles de la faire réparer avant le début des travaux majeurs qui sont prévus à compter du 28 avril 2016 pour remplacer les deux rampes.

En conséquence, la seule rampe toujours fonctionnelle sera, d'ici le début des travaux, réservée exclusivement à la direction ascendante. Pour descendre, les usagers devront emprunter les escaliers.

Aidez-nous à ménager la rampe qu'il nous reste!

Afin de minimiser l'usure sur la rampe mobile restante, nous encourageons les plus hardis des usagers à emprunter les escaliers également pour l'ascension. À défaut, nous vous demandons d'éviter de marcher sur la rampe et de plutôt vous laisser porter. Profitez d'un moment de détente sur la rampe mobile!

Horaires des arrêts prévus

Des mesures d'interruption de service seront par ailleurs mises en œuvre pour prolonger la durée de vie utile de la seule et unique rampe toujours en fonction.

1. Arrêt complet de la rampe pendant le congé des Fêtes 2015

La rampe mobile fonctionnelle sera arrêtée entre le 23 décembre 2015, 23 h, et le 4 janvier 2016, 5 h.

2. Arrêt complet de la rampe les fins de semaine

À compter du vendredi 18 décembre, la rampe mobile fonctionnelle sera arrêtée chaque fin de semaine, du vendredi, 23 h, au lundi, 5 h. Cette fermeture de fin de semaine sera en vigueur jusqu'au 28 avril.

Services pour les personnes à mobilité réduite

Comme lors de tout arrêt de la rampe mobile, des préposés de la Direction des immeubles seront sur place pour distribuer des coupons de taxis aux personnes à mobilité réduite.

D'autres communications à venir au sujet des travaux

Après 50 ans de loyaux services, les rampes mobiles, qui voient circuler des milliers d'étudiants et d'employés chaque jour, atteignent l'extrême limite de leur vie utile. Les importants travaux de remplacement qui seront entrepris à la fin du trimestre d'hiver se poursuivront jusqu'à l'automne et viendront changer le visage de ce vestibule du campus de la montagne. Nous communiquerons au retour des fêtes auprès de la communauté les mesures de contingence qui seront mises en place pendant toute la durée des travaux pour assurer un accès aisé et sécuritaire aux pavillons.

Toutes les équipes qui travaillent sur le projet de rénovation de la rampe mobile vous remercient pour votre compréhension et soyez assurés que nous vous tiendrons informés des développements.
